



Hauts-de-France: des bâtiments isolés en paille ouvrent leurs portes

Pour la première fois, le « collectif paille des Hauts-de-France », animé par le **CD2E** le Pôle d'excellence de l'éco-transition, organise des journées portes ouvertes ces vendredi 25 et samedi 26 juin.



Comme ici chez Activ Paille à Itancourt (Aisne), les murs en ossature bois contenant de la paille sont de plus en plus fréquemment préfabriqués et industrialisés en atelier, d'où un gain de temps sur la durée des chantiers et une diminution considérable du prix des bâtiments.

Article avec accès abonnés : <http://premium.courrier-picard.fr/id206172/article/2021-06-24/hauts-de-france-des-batiments-isoles-en-paille-ouvrent-leurs-portes>